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Первая неделя сентября выдалась довольно жаркой. В переносном смысле этого
слова...
На суд делегатов внеочередной конференции ИТХФ были выдвинуты шесть вопросов.
Несмотря на то, что в повестке дня он значился последним, первым по важности был
вопрос выбора президента ИТХФ и члена исполкома ИТХФ. На безальтернативной
основе были поддержаны всеми делегатами датчанин Бьярне Аксельсен и эстонец
Игорь Савельев, которые до конца сезона 2018/2019 соответственно на правах
президента ИТХФ и члена её исполкома будут вершиться судьбы мирового настольного
хоккея.
  После отказа в использовании Discussion Board сайта ITHF для дальнейшего
голосования делегатов, перед исполкомом Федерации стал вопрос, как быстро и без
потерь провести внеочередную конференцию. Используя опыт голосования в Украине,
был создан ITHF Google Discussion Board, которым и воспользовались тринадцать из
четырнадцати делегатов. Представители США отдали свой голос последними, используя
обычную электронную почту. К тому моменту их голос не решал ничего.
Не столь единодушны оказались делегаты в вопросе об увеличении числа участников
ЧМ и ЧЕ в женских, юниорских и ветеранских индивидуальных разрядах до пяти
человек. Против высказались словенцы. В ветеранском разряде их поддержали
эстонцы. Норвежцы и вовсе оставили этот вопрос без ответа.
Быть или не быть альтернативной системе плей-офф на этапах Мирового Тура? После
первого дня голосования могло показаться, что на тот вопрос также может быть дан
положительный ответ. "За" проголосовали словаки и инициаторы "альтернативы" -
датчане. Но спустя пару дней стало ясно, что остальные делегаты довольно
консервативны. Голосовавшие последними финны и американцы лишь подсластили
"датскую пилюлю". В итоге 9-4 в пользу консерваторов. Эстонцы воздержались.
Плотность графиков последних ЧМ и ЧЕ показала, что игроки, принимающие участие в
четырёх и более категориях, к концу турнира имеют "бледный вид". Ранний подъем и
поздний отбой не способствуют росту их результатов. Поэтому исполкомом ИТХФ было
предложено предусмотреть возможность проведения ЧМ и ЧЕ не только в течение трёх
дней, но и четырёх, при условии информирования ИТХФ до момента определения места
проведения турнира. "За" высказались все те же датчане, словаки и американцы, а
также примкнувшие к ним украинцы. Десять делегатов сказали "нет", отправив тем
самым и этот вопрос "на свалку истории"...
Зато двум другим новшествам был дан "зелёный свет". Турниры с большим количеством
новичков теперь будут иметь "потолок" в 80 очков в Мировой рейтинг. Это даст
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возможность искусственно не завышать рейтинг игрокам, которые только начинают
свою НХ-карьеру. Алгоритм расчёта Мирового рейтинга с учетом этих изменений будет
опубликован ИТХФ в самое ближайшее время.
И, наконец, "изюминка" сентябрьской внеочередной конференции делегатов ИТХФ!
Ранее удачный отскок от борта при вбрасывании, в том числе и некорректного
вбрасывания, давал одному из игроков легкий (совсем не заслуженный) голевой момент.
Это неоднократно приводило к спорным ситуациям и конфликтам. Особенно в конце
игры при нечестном или не очень корректном вбрасывании. Исполкомом ИТХФ было
предложено устранить эту проблему раз и навсегда путём внесения изменений в пункт
5.7 правил игры. На этот раз верх взяли реформаторы 10-4! Против проголосовали
канадцы, чехи, датчане и украинцы.
Изменения в Правила игры вступают на следующий день после опубликования
результатов голосования на сайте ИТХФ. Поскольку это было сделано сегодня, значит,
начиная с 13 сентября 2018 года, пункт 5.7 Правил выглядит следующим образом:

Прежде чем гол может быть засчитан после вбрасывания должно произойти одно из
следующих событий: а) шайба коснулась борта по истечении трех секунд после
вбрасывания . b) по истечении трех
секунд после вбрасывания шайба коснулась одной из фигур, помимо центрфорварда
атакующего игрока и вратаря защищающегося игрока.
с) выполнен осмысленный пас центрфорварду. Если не очевидно, получил
центрфорвард пас случайно или в результате осмысленного паса, защищающийся  
игрок (или рефери, если он назначен на игру) может решить, разрешить ли
центрфорварду атаковать ворота непосредственно. Если решено, что непосредственно
центрфорвард атаковать ворота не может, гол может быть забит только в соответствии с
(а) или (b).
Что же поменялось на практике? Многое, а именно: если после вбрасывания шайба
ударилась о борт и отлетела к центральному нападающему, то по истечении трёх секунд
нельзя (как это было ранее) реализовать выход. Вернее можно, но теперь по пути в
ворота шайба должна удариться о борт и/или коснуться одной из фигур, помимо
центрфорварда атакующего игрока и вратаря защищающегося игрока.
Отныне повышайте уровень мастерства, господа-нахокеры, а не умение вбросить
вовремя шайбу "как надо"!!!
После летних неурядиц исполком ИТХФ снова в полном составе. В первые дни работы
энтузиазм аж зашкаливает. Идей - вагон! Желания - тоже. Дай Бог не растерять его в
пути...
P.S.: впервые за долгое время проголосовали все делегаты. Это говорит о том, что
желание развивать нахок есть не только у ограниченного числа энтузиастов. Всем
спасибо за работу.
Отдельное спасибо Саймону Томасу, Мартину Аренлинду и Анатолию Даценко за
помощь в подготовке и проведении сентябрьской внеочередной конференции делегатов
ИТХФ.
Первая неделя сентября выдалась довольно жаркой. В переносном смысле этого
слова...
На суд делегатов внеочередной конференции ИТХФ были выдвинуты шесть вопросов.
Несмотря на то, что в повестке дня он значился последним, первым по важности был
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вопрос выбора президента ИТХФ и члена исполкома ИТХФ. На безальтернативной
основе были поддержаны всеми делегатами датчанин Бьярне Аксельсен и эстонец
Игорь Савельев, которые до конца сезона 2018/2019 соответственно на правах
президента ИТХФ и члена её исполкома будут вершиться судьбы мирового настольного
хоккея.
После отказа в использовании Discussion Board сайта ITHF для дальнейшего
голосования делегатов, перед исполкомом Федерации стал вопрос, как быстро и без
потерь провести внеочередную конференцию. Используя опыт голосования в Украине,
был создан ITHF Google Discussion Board, которым и воспользовались тринадцать из
четырнадцати делегатов. Представители США отдали свой голос последними, используя
обычную электронную почту. К тому моменту их голос не решал ничего.
Не столь единодушны оказались делегаты в вопросе об увеличении числа участников
ЧМ и ЧЕ в женских, юниорских и ветеранских индивидуальных разрядах до пяти
человек. Против высказались словенцы. В ветеранском разряде их поддержали
эстонцы. Норвежцы и вовсе оставили этот вопрос без ответа.
Быть или не быть альтернативной системе плей-офф на этапах Мирового Тура? После
первого дня голосования могло показаться, что на тот вопрос также может быть дан
положительный ответ. "За" проголосовали словаки и инициаторы "альтернативы" -
датчане. Но спустя пару дней стало ясно, что остальные делегаты довольно
консервативны. Голосовавшие последними финны и американцы лишь подсластили
"датскую пилюлю". В итоге 9-4 в пользу консерваторов. Эстонцы воздержались.
Плотность графиков последних ЧМ и ЧЕ показала, что игроки, принимающие участие в
четырёх и более категориях, к концу турнира имеют "бледный вид". Ранний подъем и
поздний отбой не способствуют росту их результатов. Поэтому исполкомом ИТХФ было
предложено предусмотреть возможность проведения ЧМ и ЧЕ не только в течение трёх
дней, но и четырёх, при условии информирования ИТХФ до момента определения места
проведения турнира. "За" высказались все те же датчане, словаки и американцы, а
также примкнувшие к ним украинцы. Десять делегатов сказали "нет", отправив тем
самым и этот вопрос "на свалку истории"...
Зато двум другим новшествам был дан "зелёный свет".   Турниры с большим количеством
новичков теперь будут иметь "потолок" в 80 очков в Мировой рейтинг. Это даст
возможность искусственно не завышать рейтинг игрокам, которые только начинают
свою НХ-карьеру. Алгоритм расчёта Мирового рейтинга с учетом этих изменений будет
опубликован ИТХФ в самое ближайшее время.
И, наконец, "изюминка" сентябрьской внеочередной конференции делегатов ИТХФ!
Ранее удачный отскок от борта при вбрасывании, в том числе и некорректного
вбрасывания, давал одному из игроков легкий (совсем не заслуженный) голевой момент.
Это неоднократно приводило к спорным ситуациям и конфликтам. Особенно в конце
игры при нечестном или не очень корректном вбрасывании. Исполкомом ИТХФ было
предложено устранить эту проблему раз и навсегда путём внесения изменений в пункт
5.7 правил игры. На этот раз верх взяли реформаторы 10-4! Против проголосовали
канадцы, чехи, датчане и украинцы.
Изменения в Правила игры вступают на следующий день после опубликования
результатов голосования на сайте ИТХФ. Поскольку это было сделано сегодня, значит,
начиная с 13 сентября 2018 года пункт 5.7 Правил выглядит следующим образом:Прежд
е чем гол может быть засчитан после вбрасывания должно произойти одно из
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следующих событий:
(а) шайба коснулась борта по истечении трех секунд после вбрасывания.

(b) по истечении трех секунд после вбрасывания шайба коснулась одной из фигур,
помимо центрфорварда атакующего игрока и вратаря защищающегося игрока.

(с) выполнен осмысленный пас центрфорварду. Если не очевидно, получил
центрфорвард пас случайно или в результате осмысленного паса, защищающийся игрок
(или рефери, если он назначен на игру) может решить, разрешить ли центрфорварду
атаковать ворота непосредственно. Если решено, что непосредственно центрфорвард
атаковать ворота не может, гол может быть забит только в соответствии с (а) или (b).
Что же поменялось на практике? Многое, а именно: если после вбрасывания шайба
ударилась о борт и отлетела к центральному нападающему, то по истечении трёх секунд
нельзя реализовать выход. Вернее можно, но по пути в ворота шайба должна удариться
о борт и/или коснуться одной из фигур, помимо центрфорварда атакующего игрока и
вратаря защищающегося игрока.
Отныне повышайте уровень мастерства, господа-нахокеры, а не умение вбросить
вовремя шайбу "как надо"!!!
После летних неурядиц исполком ИТХФ снова в полном составе. В первые дни работы
энтузиазм аж зашкаливает. Идей - вагон! Желания - тоже. Дай Бог не растерять его в
пути...
P.S.: впервые за долгое время проголосовали все делегаты. Это говорит о том, что
желание развивать нахок есть не только у ограниченного числа энтузиастов. Всем
спасибо за работу.Отдельное спасибо Саймону Томасу, Мартину Аренлинду и Анатолию
Даценко за помощь в подготовке и проведении сентябрьской внеочередной
конференции делегатов ИТХФ.
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